
新企画

創薬相談会
創薬セミナーでは、参加者のための新企画として創薬相談会を開催します。

本相談会では、「現在進めている創薬研究の課題解決や今後の方針について、
企業研究者や薬事行政の関係者から意見をもらいたい」「今後のキャリアや進路につ
いて相談にのってもらいたい」など、創薬活動に関わる様々な話題について、自由な
雰囲気の中で個別に意見交換を行い、セミナー参加者が抱える課題について解決
策や指針を得ることを目的とします。

本相談会には、大学研究者、企業研究者、大学院生いずれも参加可能です。
相談会では、製薬企業やアカデミアに所属する創薬セミナー委員、薬事行政関係者
など経験豊富な方々から具体的なアドバイスをいただく事ができます。また、相談した
い内容に応じて、あらかじめ両者のマッチングを行った上で個別相談を行います。創薬
相談会は、セミナー二日目の午後、ポスター発表の時間を利用して開催します。皆
様方の積極的なご参加をお待ちしております。

https://www.pharm.or.jp/seminar/members.html
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